

ではないではあるが。

村上氏 私の申した事は一例に過ぎませんが。

筈子氏 よく解りました。

村上氏 亘斯二の問題十其通りですが、賃銀増給の件を御伺ひ申したい。他は余議なし。

ても。

筈子氏 仕方のない誤だが一工場よりても莫大な損失を招いてゐる事で斯かる事は工場より不利益であるが、日本人は鬼角熱する弊風、爲めに變な事よりなり易いので御互の損を蒙たず、尤も時代より罪があるけれども、吾々は何か或る有意義な事を希望する爲めに生きて行つて居る事も考慮せねばならぬ、勿論諸君の主張もよいが、決して吾々が柳付ける極端考は更に持つてゐないのだがね。

村上氏 解りました。が苦しいのは貴下方よりは實際体験してゐる。吾々が痛切に感じますから、土生の代表者と三庄の代表者と相談したりして今後は土生と一緒に來たいと思ふます。

筈子氏 無論一所下さい。其方が便利下さる所で都合がよいか。

村上氏 ハイ。

筈子氏 唯此後から吾々の處へ来るる君達は何か代表を依て判然する方法によつて来る

所をあいがい。

村上氏 其れはよく判つてゐる、種々な形式的よりも事實が証してくる事であるから。

筈子氏 其れが吾々とは能く判らぬ事で、君達が如何様にして来て居るか判然しないでは有

いか。

村上氏 さうですか成るだけ知れる様にして土生の代表者と一緒に來ります。何

分要求が同一所でありますから。

筈子氏 それいい。

村上氏 では尤様なら、吾々は帰ります。

斯くて彼等は土生常議團と同一行動を取る事となれり。

同日午後零時三十分日本労働總同盟松永支部より應援團來島兩中會旗を持て因島